

Un État fédéral aux multiples facettes

Cosmopolites, modernes et internationales d'un côté, respectueuses de la tradition et de l'histoire de la Hesse de l'autre.

Les villes de la Hesse disposent d'un réseau dense d'institutions culturelles, telles que les musées, les orchestres, les théâtres et les lieux d'exposition... Et en plus : En tant que destination de voyage, les villes touristiques de la Hesse sont aussi diversifiées que son offre culturelle. La Hesse est marquée par l'empreinte des artistes, des expositions et des institutions inhérentes à la musique, à la littérature, au théâtre, à la danse, aux nouveaux médias et aux beaux-arts. Une multitude de châteaux forts, de châteaux et de jardins, de musées intéressants, de sites du patrimoine mondial de l'UNESCO – le monastère de Lorsch, la vallée du Haut-Rhin moyen, le limes de Germanie supérieure et de Rhétie et la fosse de Messel – et bien plus encore ! Tous ces sites valent le détour !

Liens

[Destinations touristiques en Hesse \(en allemand\)](#)

[Des chiffres et des faits \(en allemand\)](#)

[Hessen-Finder \(en allemand\)](#)

[La Hesse sur YouTube \(en allemand\)](#)